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Résumé:

Le but des romanciers ces dernieres années était d'utiliser le folklore dans
le roman algérien, et nous avons retenu la mention de Tahar et Tara, et cela afin
de réhabiliter le roman et de le libérer des restrictions du romancier occidental et
de diffuser I'néritage d'autre part. Taher Ouattar a su recréer une nouvelle image
de ce patrimoine en le renouvelant, a travers lui, il a exprime la réalité vécue et a
donné un apercu du mode de pensée de la société algérienne.

\

Certains aspects du folklore ont contribué a consolider les liens entre les
membres de la sociéte, car ce n’était pas s~eulement I’expression du désir d’une
personne, mais plutot le reflet de sa vie réelle. Ils sont la source de leur identité
et de leur fierté.

Abstract:

The aim of novelists in recent years has been to use folklore in the
Algerian novel, and we have retained the mention of Tahar and Tara, and this in
order to rehabilitate the novel and free it from the restrictions of the Western
novelist and to disseminate the inheritance on the other hand. Taher Ouattar
knew how to recreate a new image of this heritage by renewing it, through him,
he expressed the lived reality and gave an overview of the way of thinking of
Algerian society.

Certain aspects of folklore helped to strengthen the bonds between
members of society, as it was not only an expression of a person's desire, but
rather a reflection of their real life. They are the source of their identity and their
pride.



